
En sesión del 4 de mayo

Quedó constituido el Consejo de
Administración del Organo de
Gestión de los centros sanitarios

En Ciudad Real, siendo las
once horas y veinte minutos
del día cuatro de mayo de mil
novecientos setenta y siete, en
el sé;lJlón de sesiones del Pala
cio Provindal, se reunieron los
miembros designados par a
constituir el Organo de Gestión
de los Cent,ros Sani,tarios Pro
vinciales, al efecto de llevar a
cabo la constituoión del Conse
jo de Administración. Presidió
el acto don Ramón Pérez Caba
llero y asistieron a la sesión los
señores don Emilio Enríquez
Ferrer, don Francisco Herencia
Olivas, don Enrique Martínez
Rojas, don José Ruiz Lorente,
don Antonio Obejo Vacas, don
Ramón Hervás González y don
Tomás Valle Cas'Íedo; también
asistieron don Silverio Martí
nez de Carnero Nocedal, como
Interventor de Fondos; don
F'rancisco Mairtínez Martínez,
como Viceinterventor, y los di
rectores de ambos Hospitales,
don Daniel Aliseda Vázquez y
don Conrado Carretero Zala
caín, aotuando como secreta
rio don Francisco Palomares
Martínez.

Abierto ,el acto por la P'resi
dencia,el secretario procedió
a dar ilectura al acuerdo adoD
tado por la Exorna. DiputaciÓn
Provincial el día 31 de marzo
pasado, por el que se desjgna
ban los distintos miembros que
habrían de componer el men
cionado Consejo de Adminis
tración. También se dió lectu
raail decI'eto de la Presidencia,
defeoha 15 del pasado mes de

abrH, por el que se designaban
presidente y vicepresidente del
Organo, así como las comuni
caciones recibidas de la Ahoga
da del Estado y del Ilustre Co
'legio de Abogados de Ciudad
Real, de fecha 18 y 25, respec
tivamente, por los que se de
signaban los correspondi.entes
repl1esentantes.

Concluída la anterior lectura,
se consideró constituido el
Consejo de Administración.

HABLA EL
SR. PEREZ CABALLERO

Seguidamente, hizo uso de
la pa'labra el señor Pérez
Caballero, quien justificó la
ausencia del señor pl1esiden
te de la Corporación a'! no
poderse encontrar en este
acto, como sería su deseo,
ya que otras obligaciones le ha
bíanimpedido la asistencia;
también agradeció a los asis
tentes la atención que habían
tenido a'! aceptar sus cargos de
vooa'!es, a pesar de que les pri
varía de tiempo para dedicarlo
a sus aotividades particulares.
Continuando en el uso de la
palabra, pasó a eX!poner cómo
se cubría una primera etapa
de mganizadón de los Centros
Hospitalarios; hasta este mo
mento, dijo la Presidencia, ha
bía ostentado el cargo de de
legado de la Presidencia en los
Hospitales, aunque quizá no
tuviese muchos méritos para
ello, pero, durante este perío
do se había preocupado de pre
parar esta segunda fase que se
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InICia mediante una serie de
actuaciones previas. Dentro de
todas estas actuaciones, hubo
de plant'earse la Diputación el
problema de que, si bien ha
bía bajado el volumen de la
asistencia benéfica, sinembar
go era necesario mejorar la la
bor asistencial, ya que se habí'a
presentado la necesidad de coo
perar en la gestión dell Institu
to Nacional de Previsión, así
como prestar asist'encia a los
distintos Ayuntamientos (en
relación a sus funcionarios), al
clero y al Ejérdto, con ,los que
se habían fOl1ITlalizado ,los co
rrespondientes conciertos.

Toda esta labor asistencial
exigía la mejora de las instala
ciones hispita,larias que, en
muohos 'aspectos, se encontra
ban anticuadas, para ello se hi
zo, en primer lugar, una impor
tante reforma en el Hospital
Psiquiátrico y se modernizaron
los servicios de radiología y ,la
boratorio del Hospit'al General,
completándose ,todas estas re
formas con la creación de una
Escuela de A.T.S. femeninos
que empezó a funcionar a fina
les de 1974, con lo que 'se facili
taba la formación de algunas
jóvenes de la provincia y se
creaba un medio palf'a atender
las necesidades hospitalarias
de este personal.

Pero todas estas gestiones se
vieron completadas mediante la
creación de un nuevo edificio
que albergase el Hos,pital Ge
neral; después de largas gestio-

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Veinte mil kilómetros cuadrados. 6/1977.


